



An die Aufsichtsräte und
Trärgemeinden des KZU
Kompetenzzentrum Pflege und
Gesundheit

Statusbericht Nr. 22 vom 09. März 2021

Seite
1/2

Herausgegeben von
Geschäftsleitung
André Müller, CEO und Marlies Petrig, CHO
andre.mueller@k-z-u.ch
+41 43 266 51 20

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie hiermit über den aktuellen Stand im KZU:

Erhöhung Dotationskapital KZU

Das Dotationskapital des KZU kann um 16.7 Mio. Franken erhöht werden. Jede einzelne Gemeinde musste der Vorlage zustimmen, damit das Geld fließen kann. Dies glückte mit Bravour. Über alle Gemeinden hinweg legten 85% aller Abstimmenden ein Ja in die Urne. Die Erhöhung ermöglicht die Sanierung der Gebäude in Embrach und Bassersdorf. Wir sind glücklich und dankbar, dass uns von der Bevölkerung so viel Vertrauen entgegengebracht wird. Ebenso danken wir den Gemeinden und den jeweiligen Vertreter/-innen für ihren Einsatz zu Gunsten des KZU.

Pflegegruppen

Aktuell sind wir in der erfreulichen Lage, dass keine unserer Pflegegruppen von Covid-19 betroffen sind.

Impfen

Die Covid-19-Impfkation konnte an allen Standorten erfolgreich durchgeführt werden. Insgesamt wurden 93% der Bewohnerinnen und Bewohner und 58% der KZU-Mitarbeitenden geimpft. Im Total entspricht dies einer Quote von 75%.

Speicheltest-Screening

Bereits in der KW 10 hat das KZU das Covid-19-Speicheltest-Screening für symptomfreie Mitarbeitende eingeführt. Die Pilotphase im Bächli in Bassersdorf verlief erfolgreich - das Speicheltest-Screening wird per sofort an allen drei Standorten angeboten. Symptomfreie Mitarbeitende sollen so frühzeitig erkannt und Bewohnerinnen und Bewohner sowie andere Mitarbeitende vor der Übertragung des Virus geschützt werden.



Der Screening-Test ist freiwillig. Zum Schutz seiner Bewohnerinnen und Bewohner sowie Mitarbeitenden empfiehlt das KZU hingegen allen Mitarbeitenden wärmstens, regelmässig an den Speicheltests teilzunehmen. Bisher haben wir 174 Tests durchgeführt, von welchen 0 positiv gewesen sind.

Isolierstation B OG

Auf der Isolierstation befinden sich seit Anfang Februar 2021 keine Patientinnen und Patienten mehr. Deshalb wurde beschlossen, die Isolierstation zu schliessen. Sollte sich die Lage wieder verschärfen, kann diese auch wieder in Betrieb genommen werden.

Tages- und Nachtambulanz

Ab 22. März 2021 öffnen wir die Tages- und Nachtambulanz im B OG wieder regulär

von Montag bis Freitag für 10 Tagesgäste und bieten zusätzlich 4 Übernachtungsmöglichkeiten. Die Gäste sollen geimpft sein. Die Masken-, Hygiene- und Abstandsregelungen bleiben bestehen.

Aufnahmebereitschaft

Derzeit sind wir an allen Standorten regulär aufnahmefähig.

HR Hotline

Bisher sind 1108 Meldungen von 499 Mitarbeitenden bei der HR Hotline des KZU eingegangen. Es wurden total 757 Tests durchgeführt, von welchen 51 positiv gewesen sind. Aktuell ist das Resultat von 6 Mitarbeitenden noch offen.

Die Positivitätsrate im KZU sinkt auf 6.6%. Derzeit ist eine Mitarbeitende/ein Mitarbeitender in Quarantäne.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen weiterhin gute Gesundheit!

Freundliche Grüsse

KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit



André Müller
Chief Executive Officer



Marlies Petrig
Leiterin Health Care Services

Verteiler

- Aufsichtsrat
- Gemeinden
- Verwaltungsrat
- Esther Diethelm
- Christian Pleisch
- Nicolas Felber
- Daniel von Büren
- Doris Mang
- Daniel Knöpfli
- Roland Keil
- Walter Bickel
- Heime in der Region
- Spitex Organisationen in der Region
- Dr. Niklaus Buchegger, Dr. Paul Heller
- www.k-z-u.ch